

Seit 35 Jahren unterrichte ich mit viel Freude an der Musikschule beider Frenkentaler und hatte das Glück, viele Kinder mit der Musik vertraut zu machen und mit ihnen gemeinsam die Liebe und Freude zur Musik zu wecken.

An erster Stelle steht für mich, dass die Schülerinnen und Schüler von Anfang an ihre Freude beibehalten können, auch wenn sie gleichzeitig durch das Instrument gefordert werden und es ihnen viel Geduld und Ausdauer abverlangt.

Das Unterrichten bereitet mir selbst sehr viel Freude, da ich den Kontakt zu den Kindern und Jugendlichen enorm geniesse, welcher während dem Unterrichten in jeder Lektion und auch über die Jahre hinweg entsteht. Zu erleben, wie sich die Kinder und Jugendlichen in der Auseinandersetzung mit der Musik entwickeln, ist für mich immer wieder eine grosse Freude.



Marion Pachlatko